

Ratsherr Brandt weist auf die defizitäre Entwicklung bei den Hallenbetrieben Neumünster GmbH hin und fragt nach Lösungsansätzen. Er regt ein Gespräch mit der Geschäftsführung an.

Seitens des Ausschusses wird beschlossen, dass zu der nächsten oder übernächsten nichtöffentlichen Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses die Geschäftsführung der Hallenbetriebe Neumünster GmbH eingeladen werden soll, um darzulegen, wie sie sich auf die defizitäre Entwicklung einstellt.

Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen.